

## 市立総合病院職員の新型コロナウイルス感染について

令和2年11月12日、市立総合病院の3階西病棟に勤務する職員が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

### 記

1 陽性確定日 令和2年11月12日（木）

2 年代・性別・職種 20代、女性、看護師

3 勤務場所 3階西病棟

4 濃厚接触者 濃厚接触者については、保健所において現在調査中です。

なお、3階西病棟に入院中の患者17人と職員（医師、看護師等）32人の計49人については、11月12日にPCR検査を行った結果、全員陰性でした。

5 市立総合病院の対応

- ・3階西病棟（泌尿器科と消化器内科の一部）については、11月12日（木）に消毒作業を実施しました。
- ・3階西病棟については、当面の間、閉鎖（入退院を停止）いたします。
- ・3階西病棟の職員については、健康調査のため当面、自宅待機といたします。
- ・外来診療については、11月13日（金）から当面の間、予約患者・紹介患者・小児の発熱患者に限定いたします。
- ・緊急以外の手術については、11月16日（月）から29日（日）まで休止いたします。内視鏡検査など感染リスクの高い検査についても制限いたします。
- ・救急対応及び新型コロナウイルス感染症の対応については、可能な限り継続いたします。

※今後も病院職員の体調管理や院内感染対策に万全を期してまいります。

皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、感染拡大防止のため、何卒、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。